

## ABSTRAK

**RIKA APRIANI.** 2021. “Analisis Nilai Pendidikan Karakter dan Budaya dalam Film Animasi Adit & Sopo Jarwo episode Eyang Habibie”. **Skripsi.** FKIP Unbara. Sarjana (S1), Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing I: Erwanto, M. Pd, Pembimbing II: Lasmiatun, M. Pd..

Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan nilai pendidikan karakter dan budaya dalam film animasi *Adit & Sopo Jarwo episode Eyang Habibie* Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Teknik yang digunakan untuk menganalisis data adalah teknik analisis isi. Berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan bahwa dalam film *Adit, Sopo dan Jarwo edisi Eyang Habibi* yang terdiri dari 5 episode yaitu (1) *Eyang Datang Semua Senang* (EDSS), (2) *Eyang Habibi Bikin Pesawat* (EHBS), (3) *Badan Tua Jiwa Muda* (BTJM), (4) *Bahagia Bersama Itu Sempurna* (BBIS), (5) *Sepeda Bisa Jadi Faedah* (SBJF) terdapat beberapa jenis nilai pendidikan budaya dan karakter seperti nilai religius, kerja keras, disiplin, kreatif, mandiri, komunikatif, peduli sosial, menghargai prestasi, tanggung jawab, semangat kebangsaan, dan cinta tanah air. Nilai pendidikan karakter yang mendominasi film *Adit Sopo dan Jarwo edisi Eyang Habibi* adalah nilai religius yaitu sebanyak 14 kutipan dan nilai komunikatif yaitu sebanyak 16 kutipan, nilai kreatif sebanyak 10 kutipan, nilai menghargai prestasi sebanyak 9 kutipan dan nilai peduli sosial sebanyak 8 kutipan. Film *Adit Sopo, dan Jarwo Episode Eyang Datang Semua Senang* mengandung nilai pendidikan karakter yang paling banyak yaitu sebanyak 19 kutipan. Film *Adit Sopo Episode Eyang Habibi* mengandung unsur kebudayaan yaitu, 1) peralatan dan perlengkapan hidup yaitu sepeda motor dan sepeda, 2) mata pencaharian hidup yaitu berdagang, keamanan dan berkebun, 3) bahasa yaitu bahasa Jawa dan bahasa Cina. Film *Adit Sopo dan Jarwo edisi edisi Eyang Habibi* mengandung unsur-unsur budaya berupa perlengkapan hidup yaitu sebanyak 2 unsur, perlengkapan hidup sebanyak 4 unsur, dan bahasa sebanyak 3 unsur.

**Kata Kunci:** *analisis, nilai pendidikan karakter, nilai budaya, film animasi*